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TEL 0763-53-1333 FAX 0763-53-1334、
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2012-2013年度 会長 河合耕一 、幹事 上田昭二 

2012-2013 年度 RI テーマ 

 

「奉仕を通じて 平和を」 

(田中作次会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録 (新年度初例会) 

第１6２７回例会 

平成２4年 7月４日(水) 井波文化センター  

 

 

 

１．点 鐘 会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．委嘱状伝達：2610地区委員、斎藤彰広報委員 

５．月誕生日：小西会員(25日)木村会員(30日) 

 

６．前会長・前幹事章授与(河合会長)：高瀬前会長、浅田

前幹事 

７．2011－12 年度出席 100％表彰：浅田会員、長谷川総

一郎会員、河合会員、小西会員、三谷会員、中島会員、

斎藤会員、高瀬会員、山本会員、横山幹会員 
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８．米山奨学金授与(河合会長)：高源さん。スピーチ「先

日、大学のゼミで、中国と日本の大学の比較をはなし

ました。この話題はいずれ。」 

  

９．会長の時間：初めての会長となり、今回、国歌斉唱し

たが、天皇陛下のお気持ちを今回特に察しました。

RC 会長の役はいずれと思っていたが、早いもので、

もう回ってきました。昨日、北日本新聞南砺総局へ上

田さんと挨拶に行き、名称変更のことも伝えました。

その写真が朝刊に出ました。 

    

先月の２６日にプリマベーラで高瀬さんと浅田さ

んのお疲れさん会を催しましたが、山本さんと三谷さ

んからご芳志がありました。余剰金はニコニコＢＯＸ

に入れますので、ご了承ください。自分の仕事や地域

の役など、とにかく多忙です。忙しいことは良いこと

だが、ＲＣ会長のことが今朝の新聞に出たため、近隣

住民の方は地域のお世話の仕事を避けて下さいまし

た。新聞効果は大きいと感じました。 

 

１０． 幹事報告：①地区大会(富山国際会議場)の案

内：11月 10日、指導者育成セミナー・本会議Ⅰ。11

日、本会議Ⅱ。懇親会(ANA クラウンプラザホテル)

②2013-14年度青少年交換学生募集について、対象と

なるお孫さん等に希望者があれば申し出てください。

③小矢部 RCと小矢部中 RCから、会報。(回覧)④本

日の例会、各委員長の初顔合わせで、活動計画書に基

づき、順に各委員長は、短く抱負を発表して下さい。

⑤本日、例会後、初理事会します。⑥例会変更は、事

務局まで、問い合わせして下さい。  

１１． 委員会報告：①前年度出席委員会(水島)：6月 3

日 95％、13 日 90％、20 日 90％、27 日 95％で、6

月平均 92.5％と高い出席率でした。これも会員の皆

様のお陰です。感謝申し上げます。②幹事(上田)：(追

加)地区大会の登録を後日お願いします。リーフレッ

ト参考。③広報委員会(助田)：「ロータリーの友を見

てください。1頁目。日本ＲＣ100年史の作成話はす

ごい。日本から 1968年に初めてＲＩ会長に就任。東

ヶ崎氏、向笠氏に次ぎ、今回田中氏で 3 人目。埼玉、

八潮 RC。次は 21頁の 2500地区ガバナーの言葉。親

鸞の言葉を紹介。昨年は、高瀬会長の教えもあった。
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27頁の 2830地区、女性ガバナー誕生の話。他には５

０年間 100％出席のこと(縦書き 17 頁)、風格のある

クラブ、家族と共に生きる長寿社会での話題など掲載。

当地区では、29 頁には中尾ガバナーの弁。中尾さん

が以前に言った Think and Changeの意味を再度考

えたい。皆でガバナー補佐となった小西会員を支えて

いきたい。」④R 財団関係(斎藤)：以前国際親善奨学

生の楠本さんのスポンサークラブとして、会長の時に

お世話させて頂きました。その後連絡をしてみました

ら、メールがありました。研究は一進一退で、日本政

府の海外派遣研究生の助成もあり、もう少し 2年間の

研究生活を続ける予定だそうです。国際ロータリー財

団には研究報告をさせて頂きました、ということです。

⑤出席委員会：本日 20名中 15名出席（75.00％）⑥

展覧会のご案内：Ⅰ、2012富山二紀展(7/21―23、富

山県民ギャラリーC、提供者：長谷川総一郎会員) Ⅱ、

となみ野アート「絆」横山幹・丈樹 親子展(7/6－15、

北日本新聞社砺波支社ギャラリー、提供者：横山幹

会員) 

    

１２． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 10名 12000円) 

 河合会長：飛躍の年になります様に、会員の皆様のご協

力を宜しくお願いします。 

上田幹事：河合会長の足を引っ張ることなく、会員の皆

様の協力を得て 1年間努めたいと思います。 

高瀬会員：河合年度のスタート、おめでとうございます。

今日からは気楽に例会に出席します。 

三谷会員：河合年度が始まりました。益々の発展をお祈

りします。先日はプリマヴぇラをご利用頂き有難うござい

ました。 

斎藤会員：高瀬会長・浅田幹事 1年間お疲れ様でした。

「仲間のロータリアンの姿に学ぶ」ことはあまり出来ませ

んでしたが、今後も目指していきたいと思います。河合会

長・上田幹事御苦労様です。「仲間の輪」が広がればいい

ですね！ 

三角会員：河合年度スタート、1年間御苦労様です。東

となみロータリークラブ、すばらしい 1年間でありますよ

う！ 

山本会員：いよいよ河合年度がスタートですね。河合会

長、上田幹事、1年間よろしくお願いします。先週は前会

長・幹事のお疲れさん会欠席して、失礼しました。高源さ

ん、ようこそ。これから日本の夏が一段と厳しくなります

よ。 

水島会員：新年度スタートおめでとうございます。スロ

ーガン看板、今までとは違い本職の字です。やはり格が違

いますね。1 年間宜しくお願いします。 

荒木会員：河合年度始まる、改革を期待します。強制わ

いせつ、強姦について、小学校 5年生(10歳)からの告訴能

力が認められる。小学生をバカにしてはいけません。 

中島 SAA：今年度、Seageant at Arms(SAA)。例会の

運営を担当させて頂きます。よろしくお願いします。 

 

 

卓話「 新年度初例会 」 

河合会長・上田幹事 

幹事(上田)：各委員長から今年度計画の発表をお願いした

い。 

クラブ奉仕委員会(斉藤副委員長)：これまでは、各委員長

から少し話があっても、とかく委員長の判断で走る傾向

がある。各委員会活動が会長・幹事と連絡を密にして、

円滑に行くようサポートしたい。 

出席・プログラム委員会(横山幹委員長)：報告書のとおり

進めたい。 

親睦活動委員会・会報委員会(長谷川総委員長)：報告書の

とおり進めたい。2つの役に戸惑っているが、会報の方

も山本さんのサポートで乗り切りたい。 

会員増強委員会(岩崎委員長)：ゴルフコンペなどをして会

員を増やしたい。友人も入れたい。 

広報委員会(助田委員長)：しっかりやりたい。三谷先輩を

引き継げるか。ＲＣを地域社会に広めたい。「ロータリの

友」を各所に置いて閲覧できるようにした方がよいのでは。 

職業奉仕委員会(三谷委員長)：地区協では、100年経って
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も目的が不明確、1時間の会合で結論を出せないとして、

簡単に片づけられた。しかし、地区の職業奉仕委員会と

しては、例会場に４つのテストを掲げるとか、ロータリ

ーの綱領を唱和するとか、具体例を推奨すべきである。

活動報告書をみたが 10年一緒。新しいことを追加しに

くい。地区協でも挙がった、中学生の１４歳の挑戦でＲ

Ｃは何ができるか、もっと考えよう。高校でもと思って

いたが、井波高校が無くなった。職業奉仕について、ロ

ータリーの友 5月号に「職業奉仕を語る」と書いてあっ

たがご参照ください。その中には、各人がその研鑽の結

果を広めていくことが大切、自分だけの儲けにしないこ

とが重要、とあった。 

社会奉仕委員会(山本委員長)：例年通り実施予定です。今

年度は、例会と切り離したが、できるだけ奉仕活動にご

協力をお願いしたい。直近には７月３１日太子伝観光祭

クリーン作戦、６ＰＭ山門前に集合を。11 月の福野の

菊祭りの方も予定しています。 

国際奉仕委員会(高瀬委員長)：書き損じ葉書の回収と外国

人招待を通した交流を進めたい。 

ロータリ財団委員会(斉藤委員長)：会員には感謝したい。

財団の目的は世界平和や寄附活動。ＲＣは世の中の役に

立つ、必要な、寄附の喜びにある。あくまでも強制では

ありませんが、寄附してください、と言いたい。 

事務局(阿部)：事務局に遊びに来てください。美女が３人

居ますよ。 

 

 

【編集後記】今年度、会報委員会を担当します長谷川総一

郎委員長、山本副委員長です。卓話者は、原稿、要旨、資

料、題目、何かを提出して頂ければ会報作成が楽になりま

す。是非とも１年ご協力を宜しくお願いします。 （山本 

記） 

 

 

 

 

 

 

 

（参考）井波庄川ロータリークラブ 2012-2013年度役員 

               理事は下線あり 

会長 ：河合耕一 

副会長：三角信行 

会長エレクト：水島政光 

幹事 ：上田昭二 

副幹事：木村英典 

会計 ：荒木憲一 

S.A.A.：中島眞市 

副 S.A.A.：斎藤彰 

 

2610地区富山第 3分区ガバナー補佐 小西 勝 

◆クラブ奉仕委員会…◎坂井彦就、○斎藤彰 

 ◇出席・プログラム委員会…◎横山幹、○岩崎 修 

 ◇親睦活動委員会…◎長谷川総一郎、○長谷川吉美 

 ◇会報委員会…◎長谷川総一郎、○山本武夫 

 ◇会員増強委員会…◎岩崎修、○坂井彦就 

 ◇広報委員会…◎助田幸雄、○三角信行 

◆職業奉仕委員会…◎三谷貴志夫、○高瀬顕正 

◆社会奉仕委員会…◎山本武夫、○横山幹 

 ◇新世代委員会…◎浅田裕二、○山本武夫 

◆国際奉仕委員会…◎高瀬顕正  

 ◇ロータリー財団委員会…◎斎藤彰、○助田幸雄 

 

2610地区委員・広報委員会委員…斎藤彰 

米山記念奨学生カウンセラー…斎藤彰 

 


